

V.i.S.d.P:

Rückfragen sind zu richten an:

CDU Gemeindeverband Gleichen

Marlies Dornieden

Zum Gelenberg 23

37130 Gleichen

Tel: 0170 400 67 01

Pressemitteilung

Besondere Ehrungen bei der CDU Gleichen:

Dornieden: „Drei Mitglieder des CDU Gemeindeverbandes Gleichen für 40 Jahre Parteizugehörigkeit geehrt“

Im Rahmen der gut besuchten ordentlichen Jahreshauptversammlung der CDU Gleichen am vergangenen Freitag in Bremke stand insbesondere die Ehrung langjähriger Mitglieder im Mittelpunkt. Erstmals konnten gleich drei verdiente Mitglieder für die 40jährige Mitgliedschaft in der CDU ausgezeichnet werden. Hierzu gehören der Ehrenvorsitzende Alfred Seufer aus Reinhausen, der den Gemeindeverband mit gegründet hat, Rudolf Kopp aus Bremke und Dr. Dieter Steinhoff aus Klein Lengden.

Die Vorsitzende der CDU Gleichen, Marlies Dornieden, dankte in ihrer Laudatio den verdienten Mitgliedern für ihren engagierten Einsatz und ihre treue Verbundenheit. Als Motor und Ideengeber, Unterstützer und Werber, Multiplikator und Organisator hätten sie in den vergangenen vier Jahrzehnten die politische Arbeit vor Ort unterstützt und mitgestaltet. Dies verdiene ihre besondere Anerkennung. Gleichzeitig sprach sie den Jubilaren auch den besonderen Dank der Bundes-, des Landes- und des Kreisvorsitzenden aus. Den Geehrten wurde ein Buchpräsent, eine Urkunde, eine Ehrennadel sowie ein Glückwunschsreiben des Bundesgeneralsekretärs Gröhe überreicht.

Im weiteren Verlauf der Sitzung fand die Nachwahl des stellvertretenden Vorsitizes statt. Mehrheitlich wurde hier Wolfgang Rümenapf, Ortsbürgermeister in Sattenhausen, als Nachfolger für Ursula Köwing aus Reinhausen gewählt. Köwing, die ihr Amt niedergelegt hat, gehört dem Vorstand aber auch weiterhin als beratendes Mitglied an. Als Nachfolger von Rümenapf wurde Klaus Zimmermann aus Klein Lengden neu als Beisitzer in den Vorstand gewählt.

Neben verschiedenen aktuellen politischen Themen wurde zudem ausführlich und sachorientiert die aktuelle Schulstandortfrage in Gleichen diskutiert. Hierzu hat die Mitgliederversammlung innerparteilich und demokratisch mehrheitlich entschieden, dass der Antrag, den die CDU-Ratsfraktion gemeinsam mit anderen Ratsfraktionen gestellt hat, weiterhin aufrecht erhalten werden soll.



Von links nach rechts: Martin Wüstefeld (stellv. Vorsitzender), die anwesenden Geehrten Rudolf Kopp und Alfred Seufer (Ehrenvorsitzender) und Marlies Dornieden (Vorsitzende)